
 
 

Allgemeine Geschäftsbedingungen / General business conditions  
Shadowpath Shop  

 

Deutsch:  

Hi, es freut uns sehr, dass wir dich mit unserer Ware beliefern dürfen. Für die 
allgemeinen Geschäftsbedingungen beachte bitte folgende Punkte.  

1. Die bestellten Produkte werden nach Zahlungseingang versandt.  

2. Die Versandkosten sind gemäss «Versandkosten»  

3.  Der Absender (Shadowpath) übernimmt nach Postaufgabe der Ware keine 
Haftung für den Postversand.  

4. Ein Umtausch der gekauften Produkte gegen Rückerstattung der Kosten ist 
ausgeschlossen. 

5. Signierte CD's sind auf Wunsch erhältlich. Bitte bei der Adressangabe im 
Bemerkungsfeld "Signatur der CD erwünscht" vermerken oder schreib uns eine E-
Mail (shop@shadowpath.ch).  

6. Gerichtsstand ist Bremgarten (AG), Schweiz  

Bei allfälligen Fragen stehen wir dir gerne zur Verfügung, schreib uns einfach eine E-Mail 
(shop@shadowpath.ch).  
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English:  

Hi, we are happy to supply our merchandise to you. Please consider the following points 
for the general business conditions.  

1. The purchased items will be dispatched after receipt of payment.  

2. The shipping costs are defined according to «shipping costs»  

3. The sender (Shadowpath) assumes no liability for the postal delivery after 
dispatch.  

4. Purchased products cannot be exchanged for a refund. 

5. CDs signed by the band are available upon request. Please mark “Signature on 
CD requested” in the field «Bemerkungen» or write an E-Mail to 
(shop@shadowpath.ch) 

6. Court of jurisdiction is Bremgarten AG, Switzerland  

If you have any questions, we are at your disposal, just write an e-mail to 
(shop@shadowpath.ch).  
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